

M
málaga.es diputación

DIPUTACIÓN TURISMO

- LA INSTITUCIÓN
- HISTORIA
- LA CORPORACIÓN
- ÁREAS
- DELEGACIONES
 - Presidencia
 - Organización y Gobierno Interior
 - Relaciones Externas y Movilidad
 - Hacienda y Patrimonio
 - Concentración y Modernización
 - Fomento Local y Red Vial
 - Servicios Intermunicipales y Planificación Estratégica
 - Desarrollo y Promoción Territorial
 - Coordinación Territorial
 - Medio Ambiente y Articulación Territorial
 - Juventud, Deportes y Formación
 - Igualdad y Participación Ciudadana
 - Derechos Sociales
 - Atención Especializada
 - Cultura
 - Educación
- GRUPOS POLÍTICOS Y SINDICATOS
- CENTROS PROVINCIALES
- ENTIDADES SINGULARES
- PLANES Y PROGRAMAS
- ACTIVIDADES
- DOCUMENTACIÓN
- OFICINA DEFENSOR/A CIUDADANO Y CIUDADANA
- SERVICIOS A LA CIUDADANÍA
- BOP

Málaga, 5 de Enero de 2011

Información Intranet Sugerencias

Inicio Delegaciones Presidencia Servicios Oficina de Comunicación

Oficina de Comunicación

GENERAL NOTICIAS REPORTAJES CONVOCATORIAS

NOTICIAS

2 de 4863 resultados

El borrador del II Plan Estratégico Provincial estará listo en el primer trimestre de 2011

04/01/2011 - MADECA ha impulsado este proyecto que pretende convertirse en un referente en la cooperación entre municipios

El 2010 ha sido el año de la actualización del Plan Estratégico Provincial, que ha estado a cargo de la Asociación 'Málaga Desarrollo y Calidad' (MADECA), entidad que impulsa la Diputación de Málaga junto a otras 23 entidades sociales y económicas de la provincia y que ha estado dirigido por el profesor Francisco González Fajardo. Un segundo plan cuyo borrador estará previsto para el primer trimestre de 2011, y que pretende convertirse en un referente en la cohesión y cooperación entre los municipios de la provincia.

Para llevar a cabo el II Plan se ha desarrollado, en primer lugar, las llamadas 'Mesas Territoriales' en las distintas comarcas de la provincia durante los meses de abril y mayo, con el fin de fomentar la cooperación entre municipios y priorizar proyectos estratégicos con carácter comarcal.

En segundo lugar, para conocer las necesidades de la provincia por sectores, MADECA encargó a una serie de expertos la elaboración de un informe sobre la situación actual y la presentación de un conjunto de propuestas que posteriormente fueron debatidas en los 'Paneles Sectoriales', divididos también por temáticas y en los que se reunió a más de 100 expertos para debatir y perfilar estas propuestas. Ya se han celebrado, durante los meses octubre, noviembre y diciembre de 2010, los primeros paneles (Igualdad, Educación y Empleo, Recursos Sociales, Innovación, Agroalimentaria y Cultura). Este proceso concluirá con otros seis paneles más que se tienen previstos realizar a principios de este año (Movilidad y Accesibilidad, Construcción y Vivienda, Biodiversidad y Estrategia Económica Medioambiental, Espacios Productivos y Comercio, Turismo y Gobernanza y Cooperación Intermunicipal).

Por último, se han realizado también como parte de este proceso de actualización una serie de 'Cuestionarios a Informantes Cualificados', en los que diferentes agentes con competencias y conocimientos en los territorios han aportado información al equipo técnico. Para terminar el proceso metodológico, durante el 2011 MADECA realizará entrevistas a agentes claves en la provincia con el fin de obtener una visión más completa.

De Asociación a Fundación

MADECA ha trabajado durante 2010 también en su paso a convertirse en Fundación, que se materializará en 2011 y que estará orientada al interés general de la ciudadanía de la provincia y a la cohesión y sostenibilidad de sus territorios y municipios.

Los fines de la institución como tal serán, entre otros, impulsar la planificación estratégica territorial a partir de la cooperación pública y privada y la participación ciudadana; potenciar una red de territorios de calidad y responsabilidad, mediante el fomento de actividades económicas y sociales que impulsen el progreso y el bienestar de la ciudadanía; orientar nuevas visiones y valores que impregnen la cultura organizativa y la gestión eficiente de los territorios; o iniciar modelos de desarrollo que revaloricen los aspectos ecológicos y de rehabilitación ambiental y urbana.

Por otro lado, como ya se viene haciendo anualmente, MADECA junto con la Fundación CIEDES celebraron el pasado mes de julio el V Foro Metropolitano de Alcaldes que en esta edición versó sobre temática energética y que reunió a los alcaldes del Área Metropolitana de Málaga en torno a un debate generado por el documento diagnóstico sobre energía elaborado por el profesor de la Universidad de Málaga, Francisco Serrano.

Pero también durante el 2010 se presentó el 'Observatorio Socioeconómico Provincial', una herramienta que mejora las posibilidades de obtener información estadística y económica en la provincia. MADECA pondrá a disposición de los usuarios esta base de datos a principios de este 2011.

Finalmente, la Asociación ha trabajado durante el anterior periodo anual en dos proyectos concretos. El primero relacionado con la cooperación transfronteriza. En este sentido, la Diputación de Málaga, con la Asociación MADECA como socia y las cámaras de comercio de Tánger y Tetuán como entidades colaboradoras, han puesto en marcha el proyecto denominado 'Alyosur' o 'Programa de cooperación transfronteriza para la mejora de la competitividad de los territorios', con el objetivo general de mejorar las condiciones de competitividad económica y social en los territorios de actuación y fomentar el buen gobierno local.

El Programa de Cooperación Transfronteriza España - Fronteras Exteriores (POCTEFEX) tiene como objetivo articular los recursos del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) en un instrumento transitorio con el formato de un Programa Operativo de Cooperación Transfronteriza específico, en el marco del Objetivo 3 del FEDER, para el desarrollo de proyectos de cooperación transfronteriza entre España y Marruecos.

Dentro de este proyecto, a MADECA le corresponde la Acción 1.1.- Nodo Transfronterizo para el fomento de la inversión, acción en la que se pretende que el inversor disponga de información clara y accesible sobre las condiciones en que se va a desarrollar su actividad. Se trata de recopilar y centralizar la información que requieren los proyectos de inversión y la puesta a disposición del inversor de los indicadores necesarios respecto a las condiciones que ofrecen los territorios de actuación.

Buscar

Texto:

Fecha: Actualidad

Buscar

Suscripción a noticias

IMÁGENES



El segundo proyecto está relacionado con el turismo y la salud. MADECA a través de proyecto 'Salud y Turismo. Nuevos Enfoques y Tendencias' pretende promover estrategias comunes entre los sectores implicados en el turismo de salud en la provincia de Málaga: servicios sanitarios, sector hostelero, operadores e inversores, de forma que puedan desarrollar carteras de servicios asistenciales médicos y quirúrgicos orientados a un turismo fomentador de la restitución del estado de salud.

Diputación de Málaga - C/ Pacífico,54 29004 Málaga - Tfno: 952 133 500

Enlace  :